

## LA CÔTE-DES-NEIGES

VII<sup>e</sup> ARTICLE

**Le R. P. Lecompte, S.-J. ; Sœurs Grises ; Pères de  
Sainte-Croix ; M. l'abbé Perrault**

 N aime à se rappeler l'admirable volume du Père Braün, " La fleur du Mont Carmel " ; la Côte-des-Neiges a eu la sienne, dans la personne du Révd Père Lecompte. Elle a poussé adossée au rocher de la petite montagne ; je la vois ici quand tout jeune je ne pouvais prévoir sa beauté future.

Le Père Lecompte a reçu son éducation au collège de Montréal. Entré au noviciat des RR. Pères Jésuites, au Sault-au-Récollet, il s'y est distingué par sa piété. Ses talents et ses aptitudes, qui en avaient fait dès le collège une de ses gloires les plus chères, reçurent leur parfait épanouissement aux maisons d'études des Jésuites en Angleterre et en France. La meilleure preuve de son succès, c'est qu'il a été jugé digne de succéder au très regretté Père Charanse, comme maître des novices. La santé lui manque pour le moment ; mais ses chers novices, les nombreux admirateurs de ses talents et de ses vertus demandent avec instance à Dieu sa guérison et son prompt retour.

Les vertueuses filles de la Mère d'Youville ont, dès le début de l'établissement d'une chapelle à la Côte-des-Neiges, exercé leur zèle pour l'éducation des filles de la localité.

Les Pères de Sainte-Croix y ont érigé un superbe collège pour les jeunes enfants. Une paroisse régulière y a été enfin érigée par Sa Grandeur Mgr Bru-